

# *La CELAC réitère sa condamnation des sanctions des États-Unis contre le Venezuela*

---



# CELAC

Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

Quito, 12 février (RHC-PL) La Communauté des États Latino-américains et Caribéens (CELAC) actuellement présidée par l'Équateur a réitéré sa condamnation des sanctions unilatérales imposées par les États-Unis à des fonctionnaires du gouvernement vénézuélien.

Dans un communiqué, la CELAC précise que ces mesures violent le droit international et ce bloc régional rappelle que les chefs d'État et de gouvernement avaient exprimé leur inquiétude au sujet de ces sanctions au cours du troisième sommet de cette organisation, qui s'était tenu au Costa Rica en janvier dernier.

La CELAC a rappelé qu'elle a proclamé l'Amérique Latine et les Caraïbes zone de paix et elle a demandé à la communauté internationale de respecter ce principe concernant les relations avec les pays de la région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46510-la-celac-reitere-sa-condamnation-des-sanctions-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**